
АННОТАЦИЯ 

Протестное движение молодежи в глобализирующемся мире: 

социологический аспект / Анжелика Юрьевна Конограй; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук.  А.Н. Данилов.  

Ключевые слова: протест, протестное движение, революция, «Новые 

левые», контркультура, субкультура, байкеры.  

Цель дипломной работы: исследовать роль и место протестного 

движения молодежи в современном обществе. Объектом дипломной работы 

является молодежь. Предметом дипломной работы выступает молодежь в 

протестном движении.  

В данной дипломной работе рассмотрены теоретико-методологические 

основы идеологии протеста, элементы, которые способствуют 

формированию протестного движения.  

Результатом данной работы является анализ протестного движения 

молодежи в современном мире. 

 Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается 

проблема социализации молодежи в обществе.  

 

ANNOTATION 

Protest Movement of Youth in the Globalizing World: Sociological Aspect / 

Anzhelika Konogray; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Sociology 

Department; thesis tutor A.N. Danilov. 
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Aim of the thesis: to explore the role and place of the youth protest 

movement of in modern society. Object of the thesis: young people. Subject of the 

thesis: young people in the protest movement. 

This thesis considers theoretical and methodological foundations of the 

protest ideology and elements that contribute to the formation of the protest 

movement. 

Result of this work is the analysis of the youth protest movement in the 

modern world. 

Significance of the work lies in the fact that it addresses the problem of the 

socialization of youth in society. 

 


